



La basura de estos días

El problema no ha pasado a mayores porque, de alguna u otra forma, el DF se ha podido cobijar. Las intensas lluvias no sólo pusieron en jaque muchas zonas de la ciudad, el problema creció porque no dejaba de llover, lo que puso de nuevo a prueba los sistemas de seguridad y control en ríos y presas. Lo que ha ayudado a resolver el problema es el hecho de que dejó de llover con intensidad. En algunos estados las cosas son iguales o peores. Los casos de Tulancingo, hace algunos años, y recientemente en Villahermosa, muestran lo precario que resultan los pocos elementos que se tiene a la mano para evitar las grandes inundaciones junto con los colapsos que provocan. Al DF se le ha venido encima otro gran problema. Como si no tuviéramos suficiente con las broncas del agua, la influenza, el tránsito, la inseguridad, y con dos hombres que aseguran han recibido revelaciones y que por eso actúan secuestrando y disparando en el Metro, ahora resulta que tenemos otro gran lío ante el

cual lo único que se ha hecho es administrarlo: la basura. Si vive en el DF, de seguro se habrá dado cuenta estos días cómo se han estado juntando los desperdicios. Las lluvias colapsaron el bordo de Xochiaca. Las inundaciones cerraron las caminos a la zona a lo que se suma la poca operatividad que ya tiene el centro. Conversando ayer con Marcelo Ebrard, nos planteaba la falta de coordinación con el gobierno federal. Asegura que le han pedido que se cierre el bordo, pero al momento no hay solución si se clausura. La mejor prueba de lo que nos puede pasar fue que durante tres o cuatro días la ciudad se metió en serios problemas por las inundaciones, las cuales cerraron los accesos a la zona donde se tira y "guarda" la basura. Si esto nos vino a pasar con las intensas lluvias, imagine un colapso mayor. El gobierno federal y local deben salirse del callejón y resolver lo urgente. Ahora medio resolvimos le problema, pero al rato vaya usted a saber.

j.solorzano@record.com.mx

